

## ABSTRAK

Sucik Mawati, 2021, *Pelaksanaan Kode Etik Dalam Meningkatkan Disiplin Berprilaku yang Baik Bagi Mahasiswa di IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islan Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Saiful Hadi, M. Pd.

**Kata Kunci : *Pelaksanaan Kode Etik, Disiplin Berprilaku Baik.***

Dalam pelaksanaan kode etik khususnya yang ada di Perguruan tinggi, dimana mahasiswa itu hanya menganggap adanya kode etik ini sebagai sesuatu yang disepelekan. Padahal adanya kode etik ini dapat dijadikan acuan bagi seluruh mahasiswa dalam bersikap, beretika, maupun berpakaian yang sesuai dengan aturan yang berlaku.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi pokok dalam penelitian, yaitu: *pertama*, bagaimana pelaksanaan kode etik di IAIN Madura dalam meningkatkan disiplin berprilaku yang baik bagi mahasiswa, *kedua*, apa saja hambatan yang terdapat dalam pelaksanaan kode etik di IAIN Madura dalam meningkatkan disiplin berprilaku yang baik bagi mahasiswa, *ketiga*, apa saja faktor pendukung yang terdapat dalam pelaksanaan kode etik di IAIN Madura dalam meningkatkan disiplin berprilaku yang baik bagi mahasiswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, pelaksanaan kode etik di IAIN Madura dalam meningkatkan disiplin berprilaku baik bagi mahasiswa yaitu melalui sosialisasi kepada seluruh warga kampus terutama mahasiswa, mahasiswa harus tahu tentang kode etik dulu setelah mereka paham kemudia tim kode etik bersama dosen yang lain akan melakukan pembinaan kepada seluruh mahasiswa dengan cara mendatangi kelas-kelas selama pembelajaran berlangsung. selain melakukan pembinaan, tim kode etik itu akan melakukan pemberian sanksi kepada mahasiswa yang melanggar kode etik yang dilakukan melalui sidang etik. Cerminan perilaku baik (1) memakai busana yang islami, (2) menghormati dosen, (3) taat terhadap aturan yang berlaku. *Kedua*, hambatan yang ada dalam pelaksanaan kode etik dalam rangka meningkatkan disiplin berprilaku baik bagi mahasiswa yaitu kurang sinergisnya antara tim kode etik dengan dosen yang bukan tim kode etik. *Ketiga*, faktor pendukung yang terdapat dalam pelaksanaan kode etik dalam rangka meningkatkan disiplin berprilaku yang baik bagi mahasiswa yaitu adanya dukungan dan motivasi yang tinggi dari atasan dalam pelaksanaan kode etik.